## **Protokoll:**

Die Gleichstellungsstelle arbeitet an einem Entwurf für eine Handreichung gendergerechte Sprache in der Stadtverwaltung. Der Gleichstellungsausschuss wird über den aktuellen Sachstand unterrichtet.

Die Handreichung ist grafisch gestaltet und fertiggestellt. Sie wurde Oberbürgermeister Langner vorgelegt und wird im nächsten Schritt im Stadtvorstand beraten. Danach erfolgt die Vorlage im Personalrat und im Gleichstellungsausschuss. Es ist geplant, die Handreichung in der Herbstsitzung des Gleichstellungsausschusses vorzustellen. Dann haben die Ausschussmitglieder die Möglichkeit Feedback zu geben und Änderungswünsche einzubringen. Der Hinweis von Frau Laura Martin Martorell, dass am 22.04.2022 der Rat der deutschen Rechtschreibung tagt, wird von der Gleichstellungsstelle aufgenommen und das Ergebnis der Sitzung recherchiert.